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西尾市行財政改革推進計画（第６次実行計画）（案）パブリックコメント結果 

 

 

１ 期間 

  令和４年２月１６日から令和４年３月１７日まで 

 

２ 提出された意見 

  ４件（３月１５日受付３件、３月１７日受付１件） 

 

３ 意見の対象 

実行計画第６号「公共施設照明器具のＬＥＤ化」 ４件 

 

４ 意見の概要と市の考え方 

  別添のとおり 

 

５ 公表 

  市ホームページ等で公表する。 
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実行計画第６号「公共施設照明器具のＬＥＤ化」 

 

意見の概要 

実行計画第６号については、地元の電気工事事業者への施工依頼に尽きると思いま

す。また、ＬＥＤの器具類については、安価だけを前面に出しているが、大丈夫ですか。

市外業者による修理の対応で大丈夫ですか。 

２月の休日、市保健センターの新型コロナワクチン集団接種会場において照明・コン

セント回路の不具合があり、休日にも関わらず、地元業者が対応し、ワクチン接種が無

事完了となった事例がありました。休日・時間外の調査・作業は市外業者では到底でき

るものではないと思っています。 

照明器具等の金額が安価だけでは「安かろう、悪かろう」になってしまいます。ぜひ

地元施工業者及びリース会社に発注していただき、緊急時に対応できる業者への取り計

らいをお願いします。 

市の考え方 

 実行計画第６号は、経費の削減や環境面の配慮などの効果が見込めるため、計画とし

てお示ししています。その実施にあたっては、照明器具の品質や緊急時の対応等につい

ても考慮して仕様書等を検討し、定められたルールの中で進めていきます。なお、いた

だいたご意見については、担当課にも伝えてまいりますので、ご理解をお願いいたしま

す。 

 

意見の概要 

 実行計画第６号について、改修工事等の施工業者・リース会社は、市内の地元業者の

採用が発注条件となっているのですか。そうでない場合、全く地元以外の業者・リース

会社となってしまい、公共施設との関係性は非常に薄く、設置後の管理・保全・対応に

問題が生ずる懸念があります。利用する市民が安心して末永く活用できる施設となるこ

とを願います。また、収束が見えないコロナ禍において地元企業の活性化と地元の発展

につながる問題と考えます。 

市の考え方 

 実行計画第６号は、経費の削減や環境面の配慮などの効果が見込めるため、計画とし

てお示ししています。その実施にあたっては、設置後の管理や保全、対応等についても

考慮して仕様書等を検討し、定められたルールの中で進めていきます。いただいたご意

見については、担当課にも伝えてまいりますので、ご理解をお願いいたします。 
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意見の概要 

 実行計画第６号について、改修工事等はリース会社を含め、市内業者での採用が発注

条件になっていますか。地元の会社がはずれ、すべて市外の業者となると、公共施設と

の関係性は極めて希薄となります。コロナ禍の地元業界の疲弊を鑑み、今後の地元活性

化の点において、憂慮されるべき問題と考えています。 

また、ＬＥＤ器具自体は国内製で、器具本体自体の交換を検討していますか。電球や

ランプの交換の場合は安価がメリットですが、ＬＥＤ管は蛍光管の４倍超の重さで、ト

ラブルの発生が多々あります。器具本体不良発生時、ランプ交換は保証範囲でも器具本

体交換は有償になります。日本工業規格品のＬＥＤ照明器具に交換することが、何より

安全を担保するものと考えます。市長のスローガン「安全安心のまちづくり」の推進を

切に願います。（ＬＥＤ照明に関する資料の添付あり） 

市の考え方 

実行計画第６号は、経費の削減や環境面の配慮などの効果が見込めるため、計画とし

てお示ししています。その実施にあたっては、照明器具の品質や交換、故障等について

も考慮して仕様書等を検討し、定められたルールの中で進めていきます。なお、ご提供

いただいた資料とご意見については、担当課にも伝えてまいりますので、ご理解をお願

いいたします。 

 

意見の概要 

公共施設照明器具ＬＥＤ化は、民間企業が率先して実施しているのを鑑み、省エネや

環境面から考えても早急に対応していただきたい。市行財政改革推進委員会の協議内容

を読む機会があり、疑問が生じたので、意見を提出します。 

ＬＥＤ器具自体は国内製で、器具本体自体の交換で検討していますか。電球やランプ

の交換の場合は安価がメリットとなりますが、既設蛍光灯器具を使用する場合、経年劣

化等が原因となり、落下や火災等のトラブルが発生する事例があることを認識していま

すか。目先の安価にとらわれることなく、安全安心を第一優先としていただきたい。日

本工業規格品のＬＥＤ照明器具で交換していただきたいです。また、会議の中で「公共

への見積は定価で出す。公共単価は高額である」とありますが、国土交通省「公共建築

工事標準単価積算基準」の資料等を参考に、見積書は十分検討して提出しています。 

最後に、リース会社を含め、施工は市内業者での発注条件となっているのでしょうか。

コロナ禍で地元業界が疲弊しているのを念頭におき、地元優先を検討していただきたい

と思います。 

市の考え方 

公共施設照明器具のＬＥＤ化は、ご意見のとおり早急に取り組むべき計画です。その

実施にあたっては、照明器具の品質や交換、故障等についても考慮して仕様書等を検討

し、定められたルールの中で進めていきます。なお、いただいたご意見については、担

当課にも伝えてまいりますので、ご理解をお願いいたします。 

 


